C. BASQUET PALAUTORDERA,

en plena expansión

gundo año de vida para el Basquet Palautordera, que cuenta actualmente con dos autordera, que cuenta actualmente con dos equipos femeninos en liza: Infantil y Minibasquet, de los que nos hablan los responsables de la entidad, José M. Fábregas, presidente, y Alfonso Cama, vicepresidente-entrenador y podríamos decir artífice principal de esta en marcha del baloncesto en Palautor-

Venimos participando en los Campeonatos Comarcales con sede en Granollers, el año pasado con un equipo, este con dos. En la primera fase o Liga, que acaba de terminar, el conjunto infantil ha quedado segundo clasificado y el de Minibasquet, tercero. Ahora, a apartir del 27 de marzo disputaremos la Copa, con cuatro equipos por grupo.

Luego Fábregas y Cama nos hablan de expansión que el basquet está alcanzando en la población..

Tenemos actualmente 26 jugadores federa dos, 13 por equipo, aparte de otros 10 o 12 que vienen asíduamente a entrenos. La participación pues, es cada vez mayor, de manera que para la próxima temporada tenemos pensado la creación de un equipo más, que pueden ser dos. De esta forma el club contaría con: un juvenil, que tomaría parte en el Cameonato Provincial, un infantil y un Pre-infantil o Minibasquet.

Lo que nos falta -añaden- es gente que os pueda ayudar como monitores o entrenadores, para llevar adelante este cada vez mayor número de practicantes. Para los entrenamientos —puntualiza Coma— sólo cuento de momento con la colaboración de una chica, Jenny, que está haciendo una gran labor.

¿Está apoyando el Ayuntamiento a la en-

 El Ayuntamiento nos prestó una ayuda decisiva en los comienzos. Ahora continua apoyando mediante una subvención y suponemos que, al igual que en la temporada pasada, nos ofrecerá otra ayuda del presupuesto correspon-diente al deporte de promoción.

 ¿Cuántos socios tienen en estos momentos?
Unos 50 o 60, la mayoría padres de las chicas. Además en el capítulo económico hemos contado este año con la colaboración de la firma BRIC-MADER-2 de Granollers, que ha costeado el vestuario de los equipos para esta temporada.

En una palabra, que las perspectivas en el Club son buenas en todos los aspectos.

- Excepto en lo que hemos dicho de faltar-nos gente para ayudar, sí. Nosotros por nuestra parte vamos a continuar con nuestra política del deporte de base, que es muy impor-tante para que una obra esté bien hecha. Ahora, por ejemplo, hemos organizado los pasados 27 y 28 de enero, un Campeonato con la participación de los escolares de la población, con vistas a la mayor promoción de este deporte en Palautordera.

A perseverar, pues, en esa línea.

n

J. M. Fábregas y A. Cama, Presidente y Mister "LA TEMPORADA PROXIMA EL CLUB TENDRA TRES Y HASTA ES POSIBLE QUE CUATRO EQUIPOS EN LIZA".



EQUIPO INFANTIL (Foto: Joan Vidal)



EQUIPO DE MINIBASQUET (Foto: Joan Vidal).



BRIC-MADER centro del bricolage de Granollers

José Umbert, 25-27.

TIf. 870-9311